



師走に入り、朝晩の冷え込みも一層厳しくなってきました。

さて、先日の持久走大会は、多くの保護者の皆様に応援していただき、ありがとうございました。参加者全員が、最後まで走りきることができました。子どもたちの姿に頼もしさを感じるとともに、大きな感動をもらいました。

いよいよ、冬休みまで残すところ3週間ほどになりました。今学期の学習のまとめや生活の指導等に努めてまいります。12月も引き続き、ご支援のほどお願いいたします。

校外学習1年生 雷電山 秋さがし 11月17日(木)

1年生は年4回、春(夏、秋、冬)さがしを実施しています。昨年度の助戸東山ハイキングコースマップ作成を機に東部観光協会と合同で11月17日(木)に雷電山へ秋さがしに行ってきました。絵馬や飲み物を東部観光協会に用意していただき、子どもたちも大喜びでした。



楽しかったふれあい教室(5年生と地域の方との交流) 11月18日(金)

11月18日(金)9時30分から地域の高齢者の方々との交流会が行われました。助戸地区社会福祉協議会や老人クラブ、足利ライオンズクラブなど50名以上の方を講師にお招きし、「竹とんぼ」「お手玉」「和風」の作り方と遊び方を教えていただきました。大先輩の地域の皆様から遊び道具を作る楽しさ、ナイフの使い方などを教えていただいただけでなく、女性部の方には「おしるこ」を作っていただき、一緒においしくごちそうになりました。楽しく、充実したふれあいをもつことができました。

感謝の集い 11月22日(火) 交通指導員さん、配膳員さんへ感謝

11月22日(火)に日頃お世話になっている交通指導員さんや給食配膳員さんへの感謝の気持ちを伝える「感謝の集い」を実施しました。花束・色紙を贈り、全員で歌を歌って感謝の気持ちを伝えました。お世話になることが当たり前ではないことや元気にあいさつすることが感謝の気持ちを伝えることになることを話しました。

めざせ! リサイクルマスター 11月4日(金)~25日(金)

11月4日~25日まで環境委員会により「めざせ! リサイクルマスター」を実施しました。本校では毎週金曜日アルミ缶・スチール缶回収をしています。また、4年生は毎年、南部クリーンセンターを見学し、ゴミ問題、環境問題について学習します。今年度初めての試みですが、子どもたちに身近な問題として考える契機になりました。

校内人権週間 12月1日(木)~7日(水)

1950年12月4日の第5回国連総会において、世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と決めました。本校では12月1日(木)~7日(水)を校内人権週間としました。

12月1日から6日までの授業参観では全学級で道徳の授業を行います。東山小学校では、児童一人一人を大切に人権教育を基盤に教育活動を推進しています。学級懇談のとき、本校の教育や授業についてのご意見、ご感想をいただければと思います。

PTA バザー 11月13日(日)

11月13日(日)東山小学校バザーを実施しました。保護者や地域の皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、197,135円もの収益を得ることができました。収益金につきましては、PTA活動や児童の教育活動のために使わせていただきます。